

**ACTA N ° 419**

En Tarariras, el día 13 de enero de 2026, a la hora 18:00, se reúne el Concejo Municipal

Se encuentran presentes:

Alcalde: Marisel Saporiti

Concejales: Marcos Guaraglia (s), Monica Larralde, , Cristina Avila, Diamela Melazzi

Secretaria: Romina Munist.

Se da lectura al Acta N.º 418, se aprueba y se firma

**INFORMES ALCALDESA:**

Alcaldesa informa que habló con la oficina de MTOP, para solicitar limpieza de ruta 22 de laterales. Curva de David hay totoras que impiden la visual, se solicitará la limpieza de ese espacio o autorización para hacerla y a los dueños del terreno si pueden podar.

Respecto al Sendero de Afe desde Avda Kennedy a Hector Gutierrez Ruiz, se consultó al Director de Obras y recomienda hacerlo sobre las vias del tren, realizar podas y limpieza. Lo que seria una obra de muy bajo costo. Concejales plantean ver posibilidad de realizarlo antes del comienzo de clases en el mes de marzo y colocar carteles indicadores.

Sobre la solicitud de Fumigación de Liceo que se encuentra pendiente, se resuelve solicitar presupuesto, para luego coordinar con el liceo para realizar la tarea, en lo posible en el mes de enero.

Alcaldesa informa las áreas re-pavimentadas. Ademas informa que se hicieron algunos metros más de los que se habían hablado. Faltan las intersecciones lo que se habló con el Director de Obras Gonzalo Santos quien informó que se van a hacer con base de tosca cemento y arriba pavimento para que quede mas fuerte.

Habiendo recibido consulta por parte de vecinos sobre las piedras sueltas y material excedente en las calles re-pavimentadas, las cuales nos pueden generar un problema tapando tuberías de desagüe, se consultará el procedimiento a seguir dado que la empresa encargada de realizar el trabajo estableció 6 meses de garantía por lo que no se pueden intervenir por parte del Municipio.

La Alcaldesa además solicitó bacheo y le informaron que en 15 días viene la empresa a Tarariras, se va a hacer un relevamiento, para coordinar con la empresa el trabajo a realizar.

La Alcaldesa hablará con la encargada de Ose para que nos brinde una lista de lugares donde se debe realizar reposición de pavimento en reparaciones realizadas por la empresa para ponerlos como prioridad.

La Alcaldesa solicitó reponer los lomos de burro que fueron eliminados por reparación de calles, ademas de ver el estado de iluminación con el que cuentan los mismos, ya que es un reclamo que hace tiempo realizan los vecinos.

Alcaldesa informa el ingreso de dos funcionarios nuevos con el cargo de peones.

Se esta viendo trabajos de retro pendientes a realizar y por el mismo motivo se evaluá la posibilidad de reparar una retro vieja existente, una de las tareas seria el bacheo de calles de balastro y limpieza de cunetas.

Se da Informe del dinero que ingresará en enero y febrero, de proyectos de OPP correspondientes al año 2025.

Se solicitó a la Sección de Compras el listado de todo lo que se nos proporcionará en el presupuesto en cuanto a los insumos, información que todavía no se ha recibido.

Se informa que se han pasado a la Dirección de Espacios públicos varias solicitudes de podas y extracciones de arboles en mal estado y peligrosos en altura. Los cuales están ubicados en varios puntos de la localidad.

Alcaldesa informa que recorrió el cementerio local junto con el capataz, se va a solicitar membrana para los techos de los nichos superiores que se filtran y se solicitó poda de altura de los árboles que se encuentran en el lugar

La Alcaldesa informa que mantuvo una reunión con el Director de Deportes Diego Berreta y a la que asistió también la concejal Mónica Larralde en la cual le solicitó la posibilidad de realizar actividades recreativas para adultos mayores y niños en la Pista de Atletismo en horarios de la mañana o a media tarde para aprovechar el espacio cuando está más libre y teniendo en cuenta que este año no se llevará a cabo el plan Escuela de Verano. En los próximos días se tendrán novedades.

Concejales reclaman la forma en que se realiza la Difusión del evento "Destino la Estación Tarariras" dado que la misma debería haber sido por la página oficial y la persona encargada del manejo de las redes lo pase a los demás medios contratados por el Municipio y no por parte de un integrante de la comisión organizadora. La Alcaldesa informa que se elaboran los distintos flyers con la aprobación de la Comisión organizadora del evento que por cierto llevan mucho trabajo y se compromete a corregir ese punto. Informa que se hará conferencia de prensa en la Intendencia como lanzamiento de la fiesta y otra con los medios locales.

Alcaldesa da informe general del evento, según lo que consta en actas anteriores, el Municipio se hará cargo del costo de amplificación y en grupo musical "La misma cuadra". La Alcaldesa entregará un detalle a los concejales más cerca de la fecha de la fiesta y una rendición de cuentas al finalizar la misma.

#### ASUNTOS ENTRADOS:

Se visitó antes de la sesión la Agencia de Paso para que los concejales pudieran conocerla y ver el avance de las obras, la Alcaldesa les informa sobre lo hablado con el Director de Arquitectura y de Obras. Hay algunas cosas que podemos ir haciendo con los fondos del Municipio, para tenerlas en cuenta para el POA 2026

Concejal Suplente Marcos Guaraglia consulta sobre el estado del trámite realizado mediante expediente 2025/83001/13082, donde se solicitaba informe sobre la agencia de paso, el cual sigue en trámite encontrándose en la unidad ayudante de la Dirección de Tránsito.

También se visitó la casona de AFE donde actualmente se realizan los casamientos, la Alcaldesa informa que se llovió el techo y se constata que hay una parte del piso que está rota y es peligrosa para las personas, también la pintura está en mal estado. Existe un comodato a favor del Comité de Amigos de Tarariras que nos presta las instalaciones.

Se maneja la posibilidad de solicitar a la Intendencia de Colonia, el uso de la casa del guardahilos de AFE y de destinar dicho bien a la realización de las ceremonias de casamiento y además otras actividades de carácter social, cultural y educativo. Dada la excelente ubicación que tiene, en el



centro de nuestra ciudad y en un espacio que se ha venido interviniendo en las anteriores administraciones para embellecerlo , la presencia de esa casa abandonada afea mucho la vista.. Otro de los usos que se plantea es la instalación de un Museo itinerante, que es un proyecto de larga data en nuestra ciudad y para lo cual ya existe una comisión que se encuentra recopilando objetos de valor histórico y emocional de Tarariras y sus alrededores, pero no tienen donde exponerlos. Usar esa sala nueva para conferencias, sesiones abiertas del Concejo, capacitación del personal y diversas actividades que puedan surgir. Vemos con preocupación que al estar ese inmueble abandonado, cualquier persona pueda entrar a vivir como intruso y se genere una situación que no deseamos.

Se recibe habilitación comercial de Super Pola SAS  
Se Resuelve : Aprobar la solicitud.

Se recibe solicitud de la Concejal Monica Larralde, de inspectores para la localidad principalmente en plazas, debido a que las motos circulan por la vereda, lo cual se tramita ante la Dirección de Transito según expediente 2026/83001/00264.

Se recibe solicitud de colaboración del Club Semillero.  
Se resuelve Colaborar con la Institución.

Se recibe pedido de autorización para instalación de carro de comida en el predio Afe sobre Bartolomé Bacigalupe, se consultara reglamentación y considerará en próxima reunión.

El concejal suplente Marcos Guaralia consulta sobre la puesta a punto para los medios de lo realizado en los primeros 6 meses de mandato, lo cual se va hacer por la rendición de cuentas. La Alcaldesa plantea hacerlo publico en conferencia de prensa y plantear en la misma los proyectos aprobados para el POA 2026.

La Alcaldesa plantea para tener en cuenta para el POA 2026 la colocación de cámaras de video vigilancia en distintos puntos de la localidad en coordinación con el Ministerio del Interior, para brindar mas seguridad a los vecinos, se solicitará presupuesto y se coordinara reunión con la policía para unirnos y ver la viabilidad y puntos estratégicos para que sean colocadas. Se converso con el alcalde de Nuyeva Helvecia respecto al tema.

Se plantea la unificación de las garitas y hacer cambio de estructuras para el POA 2026, colocando en las mismas logo del municipio y en muros darle posibilidad a artistas locales y carteles de Junta local de Drogas con información de a donde acudir.

Se Resuelve: consultar a la Dirección de Transito si con la puesta en marcha de la Agencia de Paso, se modificarán las ubicaciones actuales y la viabilidad de unificar la garita de salida por Semillero.

Se plantea hacer un llamado a concurso para un nuevo logotipo del Municipio, para ello se solicitará la colaboración de la Comisión de Cultura

Respecto a los proyectos POA 2026 se trataran en la próxima reunión.

Siendo la hora 20.15 y sin mas temas a tratar se da por finalizada la sesión, quedando la próxima para el día jueves 22 de enero a la hora 17.

